

Bitte bedenken...

Fotografieren im Gottesdienst

Natürlich gehören zu solch einem Festtag wie der Hochzeit Fotos und Filme dazu. Für den Gottesdienst allerdings sind dem Fotografieren und Filmen Grenzen gesetzt. Gute Motive bieten sich beim gemeinsamen Einzug in die Kirche, beim Ringwechsel und beim Auszug. Gebet und Segen sollten dagegen nicht durch Foto- oder Filmaufnahmen gestört werden. Auf jeden Fall sollten Sie vor Ihrem Traugottesdienst mit dem Pfarrer darüber reden, wann das Fotografieren und Filmen möglich ist. Nach dem Gottesdienst kann selbstverständlich auch in der Kirche fotografiert werden.

Blumenstreuen und Reiswerfen

Immer wieder wird es gewünscht: Kinder sollen vor dem Brautpaar in die Kirche einziehen und Blumen streuen. Auf diese Weise sollen sie zeigen: Wir freuen uns, dass ihr diesen Weg geht. Blumenstreuen in der Kirche hat manchmal allerdings unerwünschte Nebenwirkungen. Zertretene Blüten hinterlassen auf einigen Böden hässliche Flecken. Darum gilt: entweder die Blumen erst draußen streuen oder selbst gefertigte Blüten aus Papier, Schleifen aus Krepppapier o. Ä. verwenden. In den letzten Jahren wird nach dem Gottesdienst immer wieder auch Reis über die Neuvermählten ausgestreut. Die Vögel vor der Kirche freuen sich über die Sonderspeisung. Aber bedenken Sie... ist es richtig Lebensmittel so zum Spaß auf die Straße zu werfen?